

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

❁ Una vieja, seca, seca, seca, seca se casó; pero un Pueblo Seco, seco, de tan seco se perdió.

❁ Seis al Iberia y siete al Pueblo Seco. Al Gracia le corresponde el ocho. Eso se nos prometió en los vestuarios. En cambio del Argentona dicen, aunque no lo creemos, que es mejor no hablar.

❁ Al finalizar el partido, encontramos a la salida un hombre sin cabeza. El muy tonto, quiso contestarse esta pregunta: ¿Como es posible que el equipo de los seis y de los siete, nos vuelva agachado con un cuatro?

❁ A la hora reglamentaria, llamaron de Palamós para preguntar el resultado.

— 7 a 0.

— Vamos anda, que también en Palamós celebramos hoy los Inocentes!

❁ En seis minutos se marcaron los dos primeros goles. Y en seis minutos, un hincha muy simpático se fumó a nuestra espalda, y sin darse cuenta, un puro de reglamento.

❁ Recomendamos el Estomacal Bonet a quien quiera terminar una buena faena. Con la sola promesa de una botella—ofrecida a nuestros jugadores durante el descanso—marcaron cuatro goles más. ¿Que es lo que habrían marcado después de saborearla?

❁ El Pueblo Seco lleva de medio centro a Pastor. Y de interior izquierdo a Cordero. Y para completar, lleva de medio ala al marrullero Graells, actuando de macho cabrío.

❁ Siempre que Miquelet actúa de Delegado de Campo, ganamos el partido. ¿No sería hora de extenderle el nombramiento de Delegado perpétuo?

❁ Aunque Romero, el portero del Pueblo Seco, para simplificar se llamara Romeo, nos dijo que nunca tomaría a Dani por Julieta.

❁ ¿Qué va a decirnos ahora el 333? ¿Que también el entusiasmo venció a la técnica? Sea usted franco, amigo y confiese que, como Ortí en los comienzos del partido, intentó descarrilar.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS. 1 ENERO 1948

Guixols, 7 - Pueblo Seco, 0

El equipo azulgrana, en un alarde de buen juego, derrota copiosamente a uno de los líderes turnantes de la Competición

Con un lleno a rebosar, se celebró el pasado domingo en nuestro Campo uno de los mejores partidos. Vimos a un Pueblo Seco, repleto de posibilidades, que salió al campo dispuesto a librar una gran batalla, para verse muy pronto sorprendido por la eficacia de una delantera que carburó a todo tren en los 90 minutos de juego. Los «secos», con su preconcebida habilidad, salieron dispuestos a frenar el adversario durante el primer tiempo, para luego, valiéndose de su fondo, imponerse en el segundo. Y el calculo les falló ya en los primeros 6 minutos, en que el Guixols acertando en traducir en el marcador su mayor dominio, lograba apuntarse sus dos primeros tantos. Y fallaron así bien por ignorar que, el factor fondo, era por igual patrimonio de ambos onces

A las 3,39 comienza el partido y ya a los 4 minutos, Fornells centra admirablemente a Gotarra logrando para el Guixols su primer tanto. (1-0)

A los 2 minutos del anterior, Terradas tira una falta cometida a Casabó cerca del área, reboteando la pelota al poste y rematando de nuevo Gotarra para enviarla a las mallas. (2-0)

A los 12 minutos vuelve Fornells a centrar a Gotarra, que sin precisión manda la pelota fuera.

Dos minutos más tarde, el árbitro amonesta a Graells por su juego marullero y en buena ley de compensación hace extensiva su advertencia a Casabó.

A los 20 minutos, Dani corre muy bien la línea y con precisión matemática centra bombeado sobre puerta, sin fortuna en el remate. El público aplaude la jugada. Vuelve Dani a centrar magnífico, recogiendo Fornells en oportuno remate que pasa rozando el poste.

El dominio del Guixols es evidente, aun cuando su adversario sabe defenderse muy bien, creando de vez en cuando alguna situación peligrosa Xan, en un avance combinado, chuta formidable desviando Romero con apuros la pelota a corner.

Vuelve a presionar el Guixols no contento todavía con la ventaja adquirida y fruto de ello, Gotarra chuta fuerte, reboteando la pelota en el portero que, ya batido, no puede hacer nada para detener el remate de Fornells (3-0).

En el descanso oímos varios comentarios forasteros, coincidentes en apreciar que las segundas partes de su equipo eran para remontar la diferencia adquirida por los guixolenses. Al efecto, subrayaban como vencieron al Palamós después de una ventaja de dos goles.

Comienza el segundo tiempo y a los 6 minutos, Dani centra y Gotarra, de cabeza, consigue un nuevo tanto (4-0)

A partir de este gol, los muchachos del Pueblo Seco empiezan a perder la confianza de su fondo y por ende, el control de sus nervios. Se destaca Vidal que, junto con Graells, son los dos indomables.